

CIUDARIS presenta su proyecto Edificio Like

Esta edificación constará de 133 departamentos y por su ubicación estratégica tendrá al alcance centros comerciales, hospitales, supermercados, universidades y todo lo necesario para llevar un estilo de vida moderno.

Like, situado en la Av. Miller 1000, en Jesús María, a solo tres cuadras de la Av. Salaverry, ha sido pensado para parejas jóvenes y familias.

Ricardo Arbulú, gerente general de Ciudadaris, comentó que "son departamentos de planta cuadrada y muy funcionales. Todo es área útil ya que hay mayor eficiencia en el diseño. Buscamos acompañar esto con acabados fuertes de una mayor duración y menor costo de mantenimiento", expresó.

El apartamento más pequeño, de un dormitorio, tiene 40.62m² y cuenta con sala comedor, cocina y lavandería. El de mayor metraje tiene 75m² y dispone de amplia sala – comedor, gran iluminación natural, cocina, lavandería, tres dormitorios y dos baños.



ASEI y CAPECO lanzan portal web con cerca de 250 proyectos inmobiliarios

La Asociación de Empresas Inmobiliarias (ASEI) y la Cámara Peruana de Construcción (CAPECO) lanzaron el primer portal web inmobiliario en el Perú. Este sitio cuenta con una oferta formal y brinda además la facilidad de cotizar en línea todas las unidades de cada proyecto.

El presidente de ASEI, Rodolfo Bragagnini, informó que a través de www.nexoinmobiliario.pe se ha podido identificar que la oferta de inmuebles más solicitados son los departamentos, además de que los distritos con más proyectos son Miraflores, Jesús María y Surco. Asimismo señaló que en Barranco, Miraflores y San Isidro están los mayores precios por metro cuadrado y en Comas, Carabayllo y Lurigancho – Chosica, los de menor costo. Con un valor total de S/ 5,145 millones en unidades de vivienda, en esta página web se podrán encontrar diferentes tipos de inmuebles como casas, lotes, oficinas y departamentos.



SODIMAC CONSTRUCTOR realizó la segunda edición de la Gran Feria de Capacitación

Sodimac Constructor realizó el 16 y 17 de marzo la segunda edición de la Gran Feria de Capacitación, evento que reunió a más de 10,000 especialistas del sector, quienes asistieron a más de 100 talleres teóricos y prácticos durante estos dos días.

Este evento, realizado en la explanada del Jockey Club y que se llevó a cabo en simultáneo en Chile y Colombia, contó en Perú con la participación de más de 50 organizaciones, entre empresas, orga-

nismos públicos y privados. Instituciones como Cienciactiva del CONCYTEC y la Universidad de Ingeniería y Tecnología (UTEC) exhibieron proyectos con las últimas novedades para el segmento.

"Este año nuestro tema es la innovación. Esto nos parece clave ya que la definición de nuevos productos, procesos y mecanismos permitirá responder a nuevos desafíos en escenarios cambiantes, ya sea por elementos inevitables como el cambio climático o por la oportunidad

que no ofrecen las nuevas tecnologías", mencionó Gerard Fort, gerente de Venta Empresas de Sodimac Perú.



Motored Parts inaugura nuevo local en Chiclayo

Motored Parts, división de repuestos de Motored, empresa automotriz de Ferreycorp, inauguró una nueva sucursal en la ciudad de Chiclayo. El local ubicado en Av. Mariano Cornejo N° 288, cuenta con una amplia variedad de repuestos de reconocidas marcas tanto para buses, camiones americanos y europeos, que se desempeñan en el transporte de carga en general, minería,

agro exportación, construcción, entre otros. La nueva filial cuenta con amplio stock de piezas, así como exhibición y zona de atención, donde los asesores de ventas altamente calificados estarán listos para ocuparse de las consultas de los clientes, maximizando el desempeño y rentabilidad de sus unidades buscando siempre la opción más adecuada para cada tipo de necesidad.

